LIRIOS DEL ALMA Juan Manuel del Río

Tiempo ha, que no saco a pasear mis sentimientos por las riberas reverdecidas del alma donde en otro tiempo cantaban los cenzontles al alba y las alondras al caer la tarde. Tiempo ha, que lucho por impedir que se cuele en mi mente la insidiosa nostalgia del pasado por los recuerdos de las cosas buenas que pasaron en un santiamén se esfumaron, de aquellas que debieron suceder pero nunca cuajaron. Tiempo ha, que a los pocos amigos que aún me quedan les sucede exactamente lo mismo que a mí me sucede, -sin contar los que ya se fueron la víspera de hoy, como ocurre siempre con los seres más queridos-. Pero hoy,

quiero pasear y respirar el aroma limpio de los lirios y el canto alegre de los pájaros cantores que aún anidan en la enramada de mi alma.